

## ☆受講された方々からの感想☆



ビーチバレーから

しなこ  
田中 姫子さん

日本のバレーボール人口を増やす為には  
小学生時代からバレーの楽しさを体験してもらうのが  
非常に重要だと感じています。  
全国でバレー教室、普及指導などを行う際に、  
今日の講習会で学んだことを生かし、  
ソフトバレーをきっかけに、バレーに触れる人たちを  
増やしていくべきだと思います。

川越商業卒  
1994~2001 日立ベルフィユ  
2001~2002 NECへ移籍  
2001 グラチャン 全日本 世界選手権  
2003 ディナモ・モスクワ在籍  
2004 ビーチ転向  
2006 ドーハ・アジア大会 銀メダル

二日間講習を受講させていただきありがとうございました。  
今回リーダー講習会を受けて、審判として反則を見極めることだけではなく、  
指導者（リーダー）としてプレーヤーが楽しめるように統制することが大切であると知り、  
今までとは違う気持ちで審判やチーム練習に取り組むことができそうです。  
今まで受けた審判講習会では知ることができなかった記録の仕方やポイントを知りました。  
ゲームをスムーズに進行できる工夫も学べました。ビデオを使った記録練習はとても  
理解しやすく、2日目の実際のゲーム進行での記録練習につながる良い座学でした。  
運営のコツ、大変さなども知り、感謝して大会などに参加させていただく気持ちを  
チームに持ち帰りたいと思います。楽しい講習会の時間でした。  
ありがとうございました。

連盟登録もしてくださった

CeLL 田中さんと三浦さん



三浦さん 田中さん

VO.1-1 の



この所に使うものでしょう？  
この位置で触いたら  
反則になります

当たりましたか？

『育てる』という同じ目的を 熱心にされてきた お3人。共通した『真の強さ』が 時の流れと一緒に奏でていました ヾ♪

( インタビューのお時間に限りがあり、もう少しあ聞きしたい感じでした！後日また ご出演お願ひしたいと思います^ ^)

## 特集

ソフトバレー・リーダー養成講習会兼有資格者研修会

先日の『審判講習会』も受講されたたくさん学ばれています

## MSVC うららのみなさま

講習会での2日間、講師の先生方をはじめ、連盟や東久留米の皆様には  
大変お世話になりました。講習は終始楽しい雰囲気の中で進み、新発見  
の連続でした。本当にありがとうございました。今回学んだことを大切  
にし、リーダーとしての自覚を持って、思いやりと笑顔、エネルギー溢  
れるチーム作りを目指し、ソフトバレーを盛り上げていきたいです。



## 連盟役員さんって 何している人？どんな人？

今年度から 委員長に就任されました お2人にスポット！



Q: お酒は 飲まれないですか？



今は

ライバル超えて 同士ですね！

Q: 当時はライバルだったのですか？

病氣して 今は 身体のために  
控えていますよ！

現役の時は、事あるごとに  
よく飲んだよな～…と

当時の話が尽きない お3名

理事長 鈴木 剛

元 中村高校 及び 文化女子大附属 杉並高校教諭

中村高校 バレーボール部 監督時代には 完全中高一貫校ながら

関東

大会への出場を導いた

昨年 3月定年退職

東京学芸大学女子バレーボール部 監督

東京都指導普及委員会 主事

趣味 ゴルフ・釣り

もちろん当連盟 鈴木 剛 理事長とも 気心したお仲間

Q: 日にやけているらしいですが どこに行かれたのですか？



代々 守られてきた  
ご自宅の敷地には  
大きな畑が 拡がって  
いるようです

## 指導普及委員長 森田 政行

中大附属キャブテン 日体大バレーボール部主務

-昨年 3月定年退職

足立区潤徳女子高校在勤 3年8年

現在、農業とデイケアサービスの運転手

元 東京都高大連部長 専門委員長

元 関東高大連部長 専門委員長

趣味 ボウリング・スキー・水泳

(スポーツ全般)



總務委員長 夏目 良幸

元 実践学園教諭 今年3月定年退職

東京私学 関東私学で総務委員をつとめ全国私学で会計処理に  
たずさわる バレーボール部の指導にも携わり 関東大会に出場させた

趣味 海外旅行

